

# 錦城の風



ご入学 おめでとうございます



4月8日には、春のやわらかな陽ざしのもと、PTA 会長 様、教育後援会会長 様、同窓会会長 様、学校運営協議会会長 様をはじめ、委員の皆様のご臨席を賜り、また、保護者の皆様にも温かく見守られ、53名の元気な1年生が錦城小学校に入学しました。どの子ども、しっかりと話を聞いたり、上手に返事をしたりと、その姿に感心するとともに、これからの一年間が楽しみになりました。

全学年が一堂に会して行う入学式は、実に4年ぶりとなりましたが、改めて一堂に会して行う入学式の意義を感じるとともに、子ども達も、待ち望んでいた1年生の入学と、進級した喜びを胸に、新たな気持ちで新年度の学校生活をスタートできました。

保護者の皆様には、日頃より多大なるご支援・ご協力を賜り、心より感謝申し上げます。今年度も、学校・家庭・地域の三者でのよりよい連携を図りながら、子どもたちの健やかな成長を目指していきたいと思えます。昨年度同様、ご支援ご協力の程、何卒よろしくお願いいたします。

【加賀市学校教育ビジョン】2023-2025年版

**BE THE PLAYER** 自分で考え 動く 生み出す そして社会を変える

今年度も、次代を担うかけがえのない子どもたちの、「今」と「未来」の幸せを願って、加賀市学校教育ビジョン「BE THE PLAYER」の具現化に向け、一人一人の可能性を最大限に引き出す教育を、全教職員が一致団結して行ってまいります。

人生100年時代。生涯を通して学び続けることが重要になってくる時代。子どもたちが、自分で考え、行動し、新たな価値を創造することで、社会をよりよく変革できる力を育めるよう、取組を着実に進めてまいります。

今後とも保護者・地域の皆様のご理解ご支援を何卒よろしくお願い申し上げます。

【錦城小学校学校教育目標】「自ら考え、協働できる児童の育成」

～ みんなが幸せになれる学校を みんなでつくる ～



錦城小学校の令和6年度の学校教育目標は「自ら考え、協働できる児童の育成～みんなが幸せになれる学校を みんなでつくる～」、目指す児童像を「みんなが幸せになれるために 協働できる子」としました。これには、大きく3つの願いがあります。一つ目は、かけがえのない一人一人の子ども達が、「学校に集う全ての人々が幸せになれる学校にするためにはどうしたらよいか」を考え行動できるようにしてほしい。二つ目は、みんなが幸せになれる学校にするために、他者と協力して、課題を乗り越えていってほしい。三つ目は、このような取組を通して、この予測困難な時代に起こりうる様々な困難を乗り越える力を身に付けていってほしいということです。最終的には、一人一人の子ども達が、これらの経験をもとに、どのような状況であっても、周囲の人たちと力を合わせて解決を図ることで、よりよい人生を歩めるようになっていってほしいと願っています。

これらの具現化に向けた取組の様子を、今年度も「錦城の風」を通してお伝えし、保護者の皆様とつながることで、子どもたちのよりよい成長につなげていきたいと考えております。

# 令和6年度 教職員紹介 ～ チーム錦小でがんばります! ～



1年1組 担任		校長	
1年2組 担任		教頭	
2年1組 担任	※	拠点校指導教員	※
2年2組 担任	※	書写講師	※
3年1組 担任		管理栄養士	※
3年2組 担任	※	事務	※
4年1組 担任		図書館司書	
4年2組 担任		日本語支援員	
5年1組 担任	※	教育支援員	
5年2組 担任			
6年1組 担任			
6年2組 担任	※		
ひまわり学級担任		スクールサポートスタッフ	
たんぽぽ学級担任	※	スクールカウンセラー	
かがやき教室担当	※		
級外		調理員	※
			※
			※
	※	校務員	
養護教諭			
ALT	※		

※は、今年度転任してきた教職員です。  
総勢43名で子ども達のためにがんばります!

## 1年生の給食がスタートしました!

12日(金)には、1年生が小学校で初めてとなる給食を食べました。メニューは、チキンライスとポテトスープ、いちごゼリー、牛乳でした。「おいしい～」と笑顔いっぱい給食を食べている姿を見て本当に嬉しくなりました。また、和やかな雰囲気給食を食べている1年生の姿がとても微笑ましかったです……。



### 給食についてのお願い

今年度も、給食では自分の成長に必要な食事の量を知るという観点から、盛り付け方を工夫しています。ご家庭で食べる食事の量より多い、あるいは少ないということがあるかと思いますが、まずは自分の身体の成長に必要な量を知ることがねらいですので、どうぞご了承ください。最終的には、自分で食べられる量を知り、自分の体調に合わせて自分で調整できること、そして、自分の体調等を伝えられることが大事だと考えています。ご理解ご協力のほど、何卒よろしくお願ひいたします。